

**PEKON.WEB.ID**

## Memeriahkan HUT Ke-76 “Korem 082/CPYJ Gelar Lomba

**Basory Wijaya - MOJOKERTO.PEKON.WEB.ID**

Jul 13, 2024 - 15:03



Mojokerto,-Dalam rangka untuk memeriahkan Hari Ulang Tahun ke-76 Korem 082/JPYJ menggelar beberapa lomba, .rangkainan perlombaan tersebut dilaksanakan di lapangan Makorem 082/CPYJ, Jl. Veteran No.3, Mergelo, Magersari, Kec. Prajurit Kulon, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Sabtu (13/7/24).



Lomba tersebut di buka oleh Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, saat membuka lomba Danrem 082/CPYJ mengatakan bahwa, perlombaan ini merupakan rangkaian dari kegiatan menjelang HUT Korem 082/CPYJ ke-76, untuk itu dengan adanya lomba ini mari kita tingkatkan kebersamaan, tali silaturahmi, inspirasi dan motivasi bagi kita semua.

Danrem 082/CPYJ menambahkan event lomba yang dilombakan diantaranya Lomba line dance yang akan menampilkan kolaborasi antara bapak dan ibu yang bertujuan untuk menguji sejauh mana kekompakan gerakan yang akan ditampilkan, lomba ini di ikuti dari beberapa Satuan Jajaran Korem 082/CPYJ, Pemerintah daerah Kota dan Kabupaten Mojokerto, Polres Kota dan Kabupaten Mojokerto serta Kejaksaan Kota dan Kabupaten Mojokerto.



Selain itu juga ada ada lomba karaoke khusus untuk anak-anak prajurit jajaran Korem 082/CPYJ serta lomba karaoke dewasa yang di ikuti dari perwakilan seluruh Satuan jajaran Korem 082/CPYJ baik dari Kodim maupun Dan/Kabalak Korem 082/CPYJ.

Lebih lanjut Danrem juga mengungkapkan bahwa juri dalam event lomba Line Dance tersebut mendatangkan dari luar yaitu dari Surabaya, yang bertujuan agar dalam penilaian lomba dapat dilakukan secara obyektif dan transparan tidak melibatkan orang dalam ataupun prajurit itu sendiri.

Dalam pelaksanaan lomba penontonnya sangat antusias dilihat dari sepanjang halaman Makorem 082/CPYJ sampai di luar pagar suasananya ramai dan bersorak sorak untuk mendukung para peserta masing masing, begitu juga dengan para pesertanya saat melaksanakan gerakan lomba.

Lomba Line Dance terdiri dari 19 peserta diantaranya 6 dari Satuan Kodim

Jajaran Korem 082/CPYJ, 7 dari Satuan Dan/Balak Korem 082/CPYJ, Pemerintah daerah Kota dan Kabupaten Mojokerto, Polres Kota dan Kabupaten Mojokerto serta Kejaksaan Negeri Kota dan Kabupaten Mojokerto.

Kriteria penilaian dewan juri dalam Lomba Line Dance antara lain Kostum, kekompakan, bloking variasi, ekspresi, power dan koreo gerakan.

Berdasarkan hasil penilaian Juri, juara pertama diperoleh, dengan nilai 2,82 dari Kodim 0814/Jombang, peringkat juara kedua mendapatkan nilai 2,72 dari Pemkab Mojokerto sedangkan peringkat ketiga dengan nilai 2,71 dari Denkesyah 05. 04. 02 Mojokerto.

Acara lomba tersebut juga dihadiri Pj. Walikota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro S.STP.,M.Si, para Dandim, Para Dan/Kabalakrem 082/CPYJ dan Ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi beserta pengurusnya.(Penrem CPYJ).